

**PROPAGER LE CHRIST TOUT-INCLUSIF,
RESSUSCITÉ ET MONTÉ EN ASCENSION
COMME LE DÉVELOPPEMENT DU ROYAUME DE DIEU**

(Jeudi – séance du soir)

Message trois

Être des témoins du Christ tout-inclusif ressuscité et monté en ascension

Lecture biblique : Ac 1.8 ; 2.32-36 ; 3.14-15 ; 4.33 ; 5.30-32 ; 7.56 ; 20.28 ; 26.16 ; 16.31

I. Dans le livre des Actes, les apôtres et les disciples étaient des témoins de Christ—1.8 ; 4.33 :

- A. D'après la révélation dans le livre des Actes, chaque personne que le Seigneur suscite et envoie est un témoin du Seigneur—1.8 ; 26.16.
- B. Dans le Nouveau Testament, le sens du mot « témoin » est avant tout celui de porter un témoignage vivant de Jésus-Christ dans Sa crucifixion, Sa résurrection et Son ascension—1.22 ; 2.32 ; 5.32 ; 10.39-40 ; 17.3, 18 ; 23.11 ; 24.14-15.
- C. Témoigner exige que la personne fasse l'expérience de voir et de se réjouir du Seigneur ou des choses spirituelles, ce qui est différent de juste enseigner—2.42.
- D. Le Seigneur désigna Paul pour qu'il soit un ministre et un témoin—26.16 :
 - 1. Un ministre agit en vue d'un ministère ; un témoin agit pour un témoignage.
 - 2. Le ministère est lié avant tout à l'œuvre, à ce que le ministre fait. Un témoignage est lié à la personne, à ce qu'elle est.
 - 3. Paul était un témoin des choses en lesquelles il avait vu le Seigneur et des choses dans lesquelles le Seigneur allait lui apparaître—v. 16.
- E. Alors qu'Il est dans l'ascension, le Seigneur mène à bien Son ministère dans les cieux au moyen de témoins qui témoignent de Lui dans Sa vie de résurrection et avec la puissance et l'autorité de Son ascension—1.8 ; 2.32-36, 40 ; 4.33.

II. Le Christ révélé dans les Actes est en résurrection—1.3 ; 2.32 ; 3.15 ; 4.33 :

- A. Par la mort, Christ entra dans une autre sphère : celle de la résurrection :
 - 1. Parce que Christ est le Vivant doté d'une vie indestructible, la mort est incapable de Le retenir—He 7.16 ; Ac 2.24.
 - 2. Il se livra à la mort, mais la mort n'avait aucun moyen de Le retenir. Au lieu de cela, c'est Lui qui vainquit la mort, et Il en émergea.
- B. Il nous faut connaître Christ dans la puissance, la sphère et l'élément de Sa résurrection—Ph 3.10-11.
- C. La résurrection de Christ était au centre du témoignage des apôtres—Ac 1.22 ; 2.32 ; 3.13, 15, 26 ; 4.33 ; 10.39-40 ; 13.33 ; 17.3, 18 :
 - 1. Dieu glorifia Son serviteur Jésus au moyen de Sa résurrection et de Son ascension—Lc 24.26 ; Ac 3.13, 15, 26 ; 4.10, 33 ; 5.30-31.
 - 2. La résurrection du Seigneur Jésus rappelle Son incarnation, Son humanité, Son existence humaine et Sa mort ordonnée par Dieu, tout aussi bien

qu'elle avise de Son ascension, de Son ministère et de Son administration dans les cieux, ainsi que de Son retour—2.23 ; 1.9-11.

III. Le Christ révélé dans les Actes est en ascension—v. 9-11 ; 2.32 ; 5.31 :

- A. Alors que la résurrection est liée à la vie, l'ascension de Christ est liée à la position, qui est elle-même liée à l'autorité.
- B. L'ascension du Seigneur était Son entrée dans Son existence et Son ministère célestes. Cette introduction l'amena dans une sphère différente, c'est-à-dire dans les cieux où Il vit et d'où Il sert désormais.
- C. L'ascension du Seigneur L'amena dans une nouvelle sphère, celle d'un homme ressuscité qui vit dans les cieux, le centre du gouvernement de Dieu—Ap 5.6 :
 - 1. Cette Personne ressuscitée est maintenant assise dans les cieux afin d'exécuter le gouvernement de Dieu—He 12.2.
 - 2. Le Christ ressuscité est monté en ascension jusque dans les cieux pour être exalté par Dieu et pour recevoir de Lui la royauté, la seigneurie et l'autorité d'être la Tête sur toutes choses—Ph 2.9-11 ; Ep 1.22.
 - 3. Le Christ monté en ascension a aussi obtenu le trône, la gloire et toute l'autorité dans l'univers—Ap 5.6 ; He 1.3 ; 2.9 ; Mt 28.18.
- D. Le Christ monté en ascension est le Seigneur de tous, destiné à tout posséder—Ac 2.36 :
 - 1. La seigneurie de Christ est un des aspects les plus importants de ce qu'Il a obtenu lorsqu'Il est monté en ascension—10.36.
 - 2. Puisque la seigneurie de Christ fut totalement établie au moment de Son ascension, nous, les membres de Son Corps, devons réaliser ce fait céleste—Ep 1.20-21.
- E. Le Christ monté en ascension est l'Oint de Dieu afin d'accomplir la commission de Dieu de mener à bien la propagation de l'évangile et l'édification de l'église—Ac 1.8.

IV. Le Christ révélé dans les Actes est le Christ tout-inclusif—3.14-15, 25-26 ; 5.30-32 ; 7.56 ; 10.36, 39-43 ; 16.31 ; 17.30-31 ; 20.28 :

- A. Christ est l'Auteur de la vie—3.14-15 :
 - 1. Comme l'indique le mot grec traduit par « Auteur », Christ est l'origine ou l'Initiateur de la vie ; Il est l'Auteur, le Directeur en chef, de la vie—v.15.
 - 2. Dans Actes 3, nous voyons la vie qui est dispensée dans les personnes, ce qui revient à propager Christ. Pour ce genre de propagation, nous avons besoin du Seigneur comme l'Auteur de la vie, la source de la vie.
 - 3. Comme l'Auteur de la vie, Christ est le Saint et le Juste—v. 14.
- B. Christ est le Serviteur de Dieu—v. 25-26 :
 - 1. Dieu glorifia Son Serviteur Jésus au moyen de Sa résurrection et de Son ascension—v. 13.
 - 2. Comme la semence d'Abraham et le Serviteur de Dieu, Christ est Celui en qui toutes les familles de la terre, quelles que soient leurs races, couleurs et nationalités, seront bénies—v. 25-26.
 - 3. Dieu renvoya comme une bénédiction le Christ monté en ascension lorsqu'Il déversa l'Esprit le jour de la Pentecôte. Ainsi, l'Esprit que Dieu déversa

était le Christ qu'Il avait ressuscité puis exalté jusqu'aux cieux—2.33 ; 3.13-15, 25-26.

C. Christ est le Chef et le Sauveur—5.30-32 :

1. Dieu exalta l'homme Jésus pour faire de Lui à la fois le Chef suprême, le Prince, le Gouverneur des rois afin qu'Il règne sur le monde, et aussi le Sauveur afin qu'Il sauve le peuple élu de Dieu—Ap 1.5 ; 19.16 ; Ac 5.31.
2. « Le Chef » est un terme lié à l'autorité et « le Sauveur » est un terme lié à Son salut. Il règne souverainement sur toute la terre par Son autorité, afin que la situation soit propice pour que le peuple élu de Dieu reçoive Son salut—cf. 17.26-27.

D. Christ est le Fils de l'homme—7.56 :

1. Actes 7.56 révèle que Christ est le Fils de l'homme qui se tient à la droite de Dieu pour être le réconfort, l'encouragement et la force de celui qui subit le martyre pour Lui.
2. Étienne vit le Christ en ascension sous l'aspect du Fils de l'homme. Cela indique que le Christ qui est dans les cieux possède encore Son humanité, Sa nature humaine.

E. Christ est Dieu—20.28 :

1. Christ comme notre Dieu est l'Acheteur de l'église, ayant obtenu l'église en payant avec Son propre sang—v. 28.
2. Dieu a sécurisé, a acheté et a racheté l'église avec « son propre sang » (v. 28), « le sang de Jésus son Fils »—1 Jn 1.7.
3. Christ mourut sur la croix en homme-Dieu, et le sang qu'Il y versa pour notre rédemption n'était pas seulement le sang de l'homme Jésus, mais aussi le sang de l'homme-Dieu.
4. Le sang par lequel Dieu obtint l'église est le propre sang de Dieu.

F. Christ est le Seigneur de tous—Ac 10.36 :

1. « Tous » dans Actes 10.36 fait référence à tous les peuples—1 Tm 2.4.
2. Le Christ monté en ascension est le Seigneur de toutes les ethnies et de tous les peuples de la terre. Avec Lui, il n'y a aucune acception de personnes—Ap 5.9.

G. Christ est le Juge—Ac 10.39-43 :

1. Christ a été désigné par Dieu pour être le Juge des vivants et des morts—v. 42.
2. Christ est un homme qui jugera le monde, que Dieu désigna dans la justice et qui nous en donna la preuve en Le ressuscitant d'entre les morts—17.30-31.

H. Christ est le Seigneur Jésus, l'objet de la foi des croyants—16.31 :

1. Croire en l'évangile, c'est principalement croire en Jésus-Christ—v. 31.
2. Croire au Seigneur Jésus, c'est s'appuyer sur la personne de Christ et prendre position sur tout ce qu'Il a accompli, qui sont les éléments constitutifs même de la croyance, de la foi, de l'économie de Dieu du Nouveau Testament—1 Tm 1.4.

Extraits du ministère :

CHRIST COMME CELUI EN ASCENSION

Après que le Seigneur ressuscité eut fini la formation de quarante jours, Il eut la paix intérieure de laisser les disciples. Il les amena alors au mont de l'Oliveraie où Il fut enlevé au ciel (Ac 1.11-12). Son ascension L'amena dans une nouvelle étape : celle de l'homme ressuscité vivant dans les cieux pour exécuter sur cette terre les choses que Dieu a établies. Celui qui est ressuscité est maintenant assis dans les cieux afin d'exécuter l'administration de Dieu (2.36 ; He 12.2).

Après que le Christ ressuscité insuffla l'Esprit qui donne la vie aux disciples afin qu'ils aient la vie, l'approvisionnement de vie et tout ce qui se rapporte à leur homme intérieur, tous devinrent des hommes-Dieu, des hommes mélangés avec Dieu. Ils furent remplis de la vie divine dans son essence, mais ne furent pas encore qualifiés pour mener à bien l'économie de Dieu. C'est pourquoi, le Christ ressuscité devait monter aux cieux afin d'être élevé par Dieu et de recevoir la royauté, la seigneurie et l'autorité sur toutes choses. Il obtint également le trône, la gloire et toute l'autorité dans l'univers.

Lorsque les cent vingt étaient en train de prier sur la terre pendant dix jours, Dieu faisait du Christ exalté le roi, le Seigneur et l'autorité sur toutes choses. Il donna l'autorité, le trône et la gloire à Celui qu'Il avait exalté : Christ, Celui en ascension.

Le déversement du Saint-Esprit

En tant que Celui en ascension, Christ répandit le Saint-Esprit (Ac 2.33) sur toute chair (v.17a) pour baptiser tous Ses croyants dans un seul Corps (1.5 ; 1 Co 12.13). Dans Actes 2.33, Pierre déclara : « C'est pourquoi, élevé à la droite de Dieu, et ayant reçu du Père la promesse du Saint-Esprit, il a répandu ce que vous voyez et entendez. » Que le Christ exalté ait reçu la promesse du Saint-Esprit signifie en réalité qu'Il a reçu le Saint-Esprit Lui-même. Christ fut conçu de l'Esprit essentiellement, pour Son existence humaine, et Il fut oint avec l'Esprit dans son aspect pour s'acquitter de Son ministère parmi les hommes. Après Sa résurrection et Son ascension, il Lui était nécessaire de recevoir l'Esprit économique à nouveau afin qu'Il puisse répandre Son Esprit sur Son Corps pour mener à bien son ministère céleste sur terre pour l'accomplissement de l'économie du Nouveau Testament de Dieu. Le même Esprit qui fut soufflé dans les croyants essentiellement comme vie lors de la résurrection de Christ fut déversé sur eux économiquement par Christ lors de Son ascension. Lors de Son ascension et après, Christ reçut l'Esprit tout-inclusif du Père économiquement et Le répandit sur les croyants pour leur ministère et leur œuvre.

Christ répandit le Saint-Esprit sur toute chair, c'est-à-dire, tous les êtres humains, sans distinction de sexe, d'âge ou de statuts afin de baptiser tous Ses croyants dans un seul Corps (v. 17a ; 1.5). Ce fut par l'Esprit que Christ, la Tête du Corps, baptisa tous Ses croyants dans Son Corps (Mt 3.11 ; Ac 1.5 ; 11.15-16 ; 1 Co 12.13). Le Nouveau Testament révèle que Christ est Celui qui baptise dans le Saint-Esprit (Mt 3.11 ; Mc 1.8 ; Lc 3.16 ; Jn 1.33). En ce qui concerne le baptême dans le Saint-Esprit, le Seigneur Jésus dit dans Actes 1.5 : « Car Jean a baptisé d'eau, mais vous, dans peu de jours, vous serez baptisés dans le Saint-Esprit. » Cela fut accompli en deux temps, en deux cas différents. Tout d'abord, le jour de la Pentecôte, Christ la Tête du Corps, ayant reçu l'Esprit économique une fois de plus lorsqu'Il était en ascension, baptisa les croyants juifs dans l'Esprit. Voilà pour la première étape, le premier cas, de Christ baptisant le Corps dans l'Esprit. Puis dans la maison de Corneille, Christ, la Tête, baptisa tous les païens dans l'Esprit (10.44-47 ; 11.15-17). Voilà pour la deuxième étape, le deuxième cas. Par ces deux étapes, ces deux cas, Christ la Tête du Corps, baptisa Son Corps entier dans l'Esprit une fois pour toutes.

Comme Christ baptisa tous Ses croyants dans Son Corps au moyen de l'Esprit, Paul dit dans 1 Corinthiens 12.13 : « Car dans un seul Esprit, nous avons tous aussi été baptisés dans un seul corps. » L'Esprit est la sphère et l'élément de notre baptême spirituel, et nous avons tous été baptisés dans un tel Esprit dans une entité organique, le Corps de Christ. C'est pourquoi, nous devrions tous, peu importe notre race, notre nationalité et notre rang social, être un seul Corps. Christ est la vie et

l'élément constitutif de ce Corps, et l'Esprit est la réalité de Christ. Dans cet Esprit unique, nous avons tous été baptisés par Christ dans ce Corps vivant unique pour exprimer Christ.

Ainsi, le baptême dans le Saint-Esprit a été accompli une fois pour toutes. Ce dont nous avons besoin à présent n'est pas d'être baptisé dans le Saint-Esprit à nouveau, mais simplement d'expérimenter le baptême déjà accompli dans le Saint-Esprit. Tout comme nous n'avons pas besoin d'être crucifiés à nouveau car l'œuvre de Christ a été achevée sur la croix, nous n'avons pas besoin d'être baptisés à nouveau dans le Saint-Esprit. Christ la Tête a déjà baptisé tout le Corps dans le Saint-Esprit. Il nous faut seulement faire l'expérience de ce que la Tête a déjà fait pour le Corps.

Si nous voulons expérimenter le baptême dans le Saint-Esprit, nous devons d'abord nous rendre compte que le Seigneur est monté en ascension, établissant ainsi Sa seigneurie et Son autorité (Ac 2.36). Parce que Christ a été établi comme Seigneur et Tête, Il déversa le Saint-Esprit sur Son Corps (v. 33). Ensuite, nous devons avoir et maintenir une relation appropriée avec le Corps. Ainsi, nous pouvons dire au Seigneur, la Tête, que nous connaissons Son Corps, que nous sommes des membres régénérés de Son Corps, que nous sommes bien liés à celui-ci, et que forts de cette position, nous clamons le baptême dans le Saint-Esprit déjà accompli sur Son Corps. Alors nous ferons l'expérience du baptême merveilleux dans le Saint-Esprit. Si nous ne comprenons pas l'ascension de Christ ou n'avons pas la bonne position vis-à-vis du Corps, peu importe si nous prions beaucoup et combien nous nous attardons là-dessus, il nous sera difficile d'en avoir l'expérience. C'est pourquoi, si nous voulons connaître le déversement du Saint-Esprit, nous devons nous rendre compte que Christ aujourd'hui est monté dans les cieux et qu'Il est le Seigneur et la Tête de tous pour l'église, tout en restant correctement relié au Corps.

Il a été fait Seigneur et Christ

Étant Celui en ascension, Il a été fait Seigneur, le Seigneur de tous pour tout posséder (10.36), et Christ, Celui oint par Dieu pour mener à bien la commission de Dieu (He 1.9). En fait, le déversement du Saint-Esprit est une preuve que Dieu a élevé le Seigneur Jésus et L'a fait à la fois Seigneur et Christ.

Le Seigneur comme le Seigneur de tous pour posséder tout

Actes 2.36 dit : « Que toute la maison d'Israël sache donc avec certitude que Dieu a fait Seigneur et Christ ce Jésus que vous avez crucifié. » Parce qu'Il est Dieu, le Seigneur était le Seigneur tout le temps (Lc 1.43 ; Jn 11.21 ; 20.28). Mais en tant qu'homme, Il a été fait Seigneur lors de Son ascension après avoir amené Son humanité en Dieu dans Sa résurrection. Dieu a toujours été le Seigneur, mais à présent, un homme est sur le trône en tant que Seigneur. Après que Jésus a été crucifié et enterré, Dieu L'a ressuscité et L'a placé à Sa droite, faisant de ce Jésus, un Nazaréen, le Seigneur de tout l'univers. Pour que Dieu soit Seigneur, il n'y a aucun besoin d'intronisation. Mais pour un petit homme venant d'une ville modeste et d'une terre méprisée, être fait Seigneur demande une réelle intronisation. Maintenant, cet homme de Nazareth a été intronisé pour être le Seigneur de tous. Suite à l'ascension, Pierre se rendit compte que cet homme Jésus, qu'il avait suivi pendant trois ans et demi, avait été intronisé pour être le Seigneur de tous. Désormais le Seigneur de l'univers, le Seigneur des cieux et de la terre, est un vrai homme dont le nom est Jésus. Voilà pourquoi nous déclarons : « Jésus est Seigneur » et pourquoi nous invoquons : « Ô Seigneur Jésus ! »

Christ a été intronisé lors de Son ascension comme le Seigneur de tous, non seulement de tous les hommes mais aussi de toutes choses (Ac 10.36). Étant le Seigneur, Christ possède maintenant tout l'univers, le peuple élu de Dieu ainsi que toutes les choses positives et les personnes. Christ est non seulement le Seigneur du peuple élu de Dieu, mais aussi des anges et de tous ceux qui seront dans le millénium et dans les nouveaux cieux ainsi que la nouvelle terre. Par conséquent, Il est le Seigneur des cieux, de la terre, de tout et de tous ceux qu'Il a rachetés. En ascension, Il est le Seigneur de tous pour tout posséder.

La seigneurie de Christ est l'un des aspects les plus importants de ce qu'Il a acquis lors de Son ascension. Puisque la seigneurie de Christ fut complètement établie lors de Son ascension, tout ce que nous devons faire, nous, les membres de Son Corps identifiés avec Christ la Tête, c'est de s'approprier ce fait céleste (Ep 1.20-23). Une fois que nous comprenons que Christ a obtenu la seigneurie, nous, l'église Son Corps, devons l'appliquer. Nous pouvons exercer Sa seigneurie dans nos prières pour les croyants et les pécheurs qui se trouvent dans une condition misérable (Mt 18.18-19 ; 28.18-19). Dans nos prières pour eux, nous devons nous appuyer sur Son ascension, proclamer Sa seigneurie et Lui dire que Sa seigneurie doit être exercée sur eux. Dans ce genre de prière extraordinaire et pleine de hardiesse, nous déclarons ce que le Seigneur a acquis dans Son ascension : Sa seigneurie. Au lieu de supplier le Seigneur de faire quelque chose pour nous, nous devons apprendre à prier en déclarant ce que le Seigneur a acquis lors de Son ascension.

Christ, Celui oint par Dieu pour mener à bien la commission de Dieu

Dans Son ascension, Christ n'a pas seulement été fait Seigneur de tous mais aussi le Christ de Dieu pour mettre en œuvre la propagation de l'évangile et l'édification de l'église afin que le peuple élu de Dieu puisse être sauvé et perfectionné pour la constitution de la Nouvelle Jérusalem en vue d'être l'habitation éternelle et la manifestation de Dieu selon l'économie du Nouveau Testament de Dieu pour la satisfaction éternelle de Dieu. En tant que L'oint et L'envoyé de Dieu, Il était Christ dans l'éternité et dès Sa naissance (Dn 9.26 ; Jn 1.41 ; Lc 2.11 ; Mt 1.16). Il fut appelé Christ dès Sa naissance, fut oint à Son baptême (3.13-17), et fut appelé le Christ par Pierre : « Tu es le Christ, le Fils du Dieu vivant » (16.16). Ce fut pour qu'Il accomplisse la première partie de l'économie de Dieu, l'accomplissement de la rédemption de Dieu et la libération de la vie divine par Son ministère terrestre. Il fut officiellement intronisé lors de Son ascension à la position du Christ de Dieu, Celui qui fut désigné par Dieu, afin de mener à bien la deuxième partie de l'économie de Dieu dans le but de produire et d'édifier l'église par Son ministère céleste.

Bien qu'Il fut oint dans Sa divinité dans l'éternité et oint à Son baptême, Il n'était pas officiellement intronisé comme le Christ jusqu'au moment de Son ascension. Lorsque Jésus monta dans les cieux, Dieu rendit la nomination officielle. Christ n'a pas seulement été choisi, désigné et oint par Dieu, mais également investit par Dieu dans Sa fonction. De cette manière, Dieu déclara à tout l'univers qu'Il est Celui qu'Il a désigné pour accomplir Son plan éternel, qui est d'édifier Son temple, la Nouvelle Jérusalem. Aussi, étant Celui en ascension, Christ fut fait à la fois Seigneur et Christ (Ac 2.36) afin qu'Il puisse posséder tout et qu'Il puisse mener à bien la commission de Dieu au travers de Son ministère céleste pour accomplir le plan de Dieu (10.36 ; He 1.9). (*The Conclusion of the New Testament*, p. 2975-2980.)

CHRIST, L'AUTEUR DE LA VIE

Le Seigneur Jésus est l'Auteur de la vie. En tant que tel, Il est l'Origine ou l'Initiateur de la vie, le Saint et le Juste. Il fut tué par les chefs des Juifs, élevé d'entre les morts par Dieu et les disciples furent Ses témoins.

L'Origine ou l'Initiateur de la vie

Dans Actes 3.14-15, Pierre dit au peuple juif : « Mais vous avez renié le Saint et le Juste, et vous avez demandé qu'on vous accorde un meurtrier. Vous avez tué l'auteur de la vie, que Dieu a ressuscité des morts ; ce dont nous sommes témoins. » Le mot grec traduit ici par « auteur » est *archegos*, signifiant « l'auteur », « l'origine », « l'initiateur », « le conducteur principal », « le capitaine ». Dans Actes 3.15, cela désigne Christ comme l'Origine ou l'Initiateur de la vie, d'où l'Auteur de la vie, contrairement à un meurtrier. D'après ce verset, Pierre nous indiquait que Christ est la Source, l'Origine et l'Initiateur de la vie. Il est l'Auteur, le Directeur en chef, de la vie. Nous voyons ici la transmission de la vie aux autres, ce qui revient à propager Christ. En vue d'une telle propagation, il nous faut le Seigneur comme l'Auteur de la vie, la Source de la vie.

Le Saint et le Juste

Christ, l'Auteur de la vie, est aussi le Saint et le Juste. D'après Actes 3.14, le Seigneur est le Saint. Dans ce verset « saint » indique que Jésus, le Nazaréen, méprisé par les chefs juifs, était entièrement pour Dieu et mis à part pour Lui. En outre, Il était entièrement un avec Dieu. Selon le sens du mot « saint » dans la Bible, il signifie celui qui est mis à part pour Dieu, qui est entièrement pour Dieu, et qui est entièrement un avec Dieu. Dans toute l'histoire humaine, seul le Seigneur Jésus fut ainsi. Au cours de toute Sa vie, Il fut entièrement mis à part pour Dieu, pour Dieu et un avec Dieu. Il n'y eut jamais un moment où Il ne fut pas entièrement pour Dieu et un avec Lui. Par conséquent, Il est appelé le Saint. Il est le seul qui mérite le titre de « le Saint ».

Dans Actes 3.14, Pierre n'appelle pas seulement le Seigneur Jésus le Saint mais aussi le Juste. Être juste c'est être juste envers Dieu ainsi qu'envers tout le monde et toute chose. Seul le Seigneur Jésus peut être appelé le Juste, car Il est juste envers Dieu, envers tout le monde et envers toute chose. De nous-mêmes, nous ne sommes pas justes envers Dieu, les autres ou même envers toutes les choses qui nous entourent. Aussi, nous ne pouvons pas être justes.

Étant le Juste, le Seigneur Jésus est juste. Il ne cause jamais de tort envers Dieu ni envers les autres ou quoi que ce soit. Prenez la fois où Il purifia le temple : « Il trouva dans le temple les vendeurs de bœufs, de brebis et de colombes, et les changeurs assis. Ayant fait un fouet de cordes, il les chassa tous du temple, ainsi que les brebis et les bœufs ; il répandit la monnaie des changeurs et renversa les tables ; et il dit aux vendeurs de colombes : Enlevez ces choses d'ici, ne faites pas de la maison de mon Père une maison de commerce » (Jn 2.14-16). Le Seigneur Jésus eut certainement raison de faire cela. S'il ne l'avait pas fait, Il se serait comporté comme un politicien. Le Seigneur vit cette situation pécheresse et en fut indigné. Étant le Juste, le Seigneur purifia le temple d'une manière juste. Il n'avait jamais tort, car Il était toujours le Juste. Étant le Juste, Il est juste envers Dieu, l'homme et toutes les choses dans les cieux et sur la terre.

Tué par les chefs des Juifs, ressuscité d'entre les morts par Dieu, et eut pour témoins les disciples

Pierre voulait que le peuple se rende compte que Celui que les dirigeants Juifs avaient tué était l'Auteur de la vie. Bien qu'Il fût tué, Dieu Le ressuscita d'entre les morts. En ce qui concerne le Seigneur en tant qu'homme, le Nouveau Testament dit que Dieu Le ressuscita d'entre les morts (Rm 8.11). Mais en ce qui Le concerne, en tant que Dieu, il nous est dit qu'Il s'éleva d'entre les morts (14.9). De plus, les apôtres, les disciples, étaient témoins du Christ ressuscité, portant le témoignage de Sa résurrection, ce qui constitue le point crucial dans la réalisation de l'économie du Nouveau Testament de Dieu.

CHRIST, LE SERVITEUR DE DIEU

Étant le serviteur de Dieu, Christ fut élevé par Dieu pour amener la bénédiction promise à Abraham, d'abord aux Juifs, le peuple élu de Dieu afin qu'ils se détournent de leurs méchancetés.

Élevé par Dieu pour amener la bénédiction promise à Abraham

Dans Actes 3.25-26, Pierre dit : « Vous êtes les fils des prophètes et de l'alliance que Dieu a traitée avec vos pères, en disant à Abraham : "Et en ta semence seront bénies toutes les familles de la terre." C'est à vous premièrement que Dieu, ayant suscité son serviteur, l'a envoyé pour vous bénir, en détournant chacun de vous de ses méchancetés. » Ici la « semence » d'Abraham dans laquelle toutes les nations de la terre seront bénies renvoie à Christ (Ga 3.16). Christ est Celui en qui toutes les familles de la terre, toutes les races, toutes les couleurs de peaux, et toutes les nationalités, seront bénies. Par ailleurs, Dieu renvoya d'abord le Christ monté en ascension aux Juifs en déversant Son Esprit le jour de la Pentecôte. D'où, l'Esprit que Dieu a déversé est le Christ même que Dieu a élevé et exalté aux cieux. Lorsque les apôtres prêchaient et servaient ce Christ, l'Esprit fut dispensé au peuple.

À l'époque où Pierre proclamait ce qui est écrit dans Actes 3.26, Christ, le serviteur de Dieu, était monté aux cieux et y résidait encore. Néanmoins, Pierre annonça aux gens que Dieu avait envoyé Christ pour les bénir. Qu'est-ce que cela veut dire ? En réalité, Dieu reçut Christ dans les cieux. Mais ici, Pierre dit que Dieu envoya au peuple Celui qui monta en ascension. De quelle manière Dieu envoya-t-Il le Christ monté en ascension aux Juifs ? Il L'envoya en déversant l'Esprit. Cela veut dire que le déversement de l'Esprit est en réalité le Christ monté en ascension. Lorsque l'Esprit déversé est venu auprès du peuple, c'était Christ, Celui monté en ascension, que Dieu leur avait envoyé. Nous voyons en cela que l'Esprit déversé est identique au Christ monté en ascension. Dans l'économie de Dieu, pour l'expérience de Son peuple, le Christ monté en ascension et l'Esprit déversé ne sont qu'un. Dans l'économie de Dieu, Christ et l'Esprit sont un pour notre réjouissance.

**D'abord aux Juifs, le peuple élu de Dieu,
afin qu'ils puissent se détourner de leurs méchancetés**

Dans ces versets, Pierre indiqua que Dieu envoya Son serviteur d'abord aux Juifs pour les bénir en déversant Son Esprit sur eux. Ils ont maintenant besoin de Le recevoir, Lui qui n'est pas loin d'eux. Bien qu'Il soit dans les cieux, économiquement Il se trouve parmi eux comme l'Esprit déversé pour les bénir. S'ils invoquent le nom du Seigneur Jésus, ils recevront Sa personne : le Saint-Esprit. Ils auront alors la bénédiction de Dieu. Voilà le moyen pour nous de recevoir la bénédiction que Dieu avait l'intention de nous donner en nous envoyant le Christ monté en ascension comme l'Esprit qui donne la vie (*The Conclusion of the New Testament*, p. 2981-2984.)